

# *Un médicament cubain pour le traitement du pied du diabétique sera appliqué aux États-Unis*

---



La Havane, 21 mars, (RHC).- Les laboratoires cubains HEBER-BIOTEC et la firme étasunienne Mercurio Biotec ont décidé d'unir des efforts pour distribuer aux États-Unis l'HEBERPROT-P, un médicament cubain qui a largement prouvé son efficacité dans le traitement du pied du diabétique.

Une note du groupe d'entreprises cubain BioCubaFarma souligne à ce propos que vu l'histoire des succès de l'HEBERPROT-P et l'engagement pris par Mercurio Biotec

et HEBER-BIOTEC, il faut espérer que la thérapie cubaine pourra réduire le risque d'amputation des membres de plus de la moitié chez les patients étasuniens souffrant des ulcères du pied du diabétique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158066-un-medicament-cubain-pour-le-traitement-du-pied-du-diabetique-sera-applique-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**